

## « La ville va se transformer de manière visible »

**Erquy** — La cérémonie des vœux a été l'occasion pour le maire, Henri Labbé, de présenter les grands projets de 2024, afin d'écrire une nouvelle page de l'histoire de la commune.

C'est sur un air de jazz, porté par le *Blue Moon Jazz Trio* de Paimpol, que s'est ouverte vendredi soir, la cérémonie des vœux, devant une salle de l'Ancre-des-Mots comble.

Après un retour sur l'année 2023 « riche en réalisations », le maire, Henri Labbé, a rappelé, avec beaucoup d'émotion, les attaques dont il a fait l'objet au cours de l'été. « Je suis depuis trois ans, avec l'ensemble du conseil municipal, au service de toute la population. Nous agissons en responsabilité et prenons des décisions courageuses, parfois inconnues. »

Le maire a évoqué la Ruche, maison sociale, « qui suscite beaucoup d'intérêt depuis son lancement. Le déploiement de la fibre se fait autour du bourg, elle devrait être mise en service en septembre. »

### Révision du PLU, pôle bio, logements

« En 2024, Erquy va écrire une nouvelle page de son histoire, la ville va se transformer de manière visible et durable. » Skate park, rénovation du cinéma vont démarrer l'année. « Nous faisons le choix de la rénovation chaque fois que cela est possi-



Le maire Henri Labbé a présenté ses vœux à la population, vendredi soir, à la salle de l'Ancre-des-Mots.

PHOTO : OUESTFRANCE

ble. C'est ainsi que se construit le Plan local d'urbanisme (PLU) en cours de révision. » Il annonçait une validation au premier semestre 2025.

124 permis de construire ont été délivrés en 2022 et 152 en 2023.

Cette année verra la mise en place d'un nouveau conseil municipal des enfants et l'ouverture du pôle bio, à la Couture. « Vous l'avez compris, c'est avec détermination, conviction et audace, que nous souhaitons poursuivre l'aménagement d'Erquy, pour en faire une commune tournée vers un avenir responsable, écologique, citoyen et solidaire, sans pour autant renier les racines sur lesquelles elle est construite. »

L'édile rappelait aussi deux gros dossiers à l'étude : la Maison de la FOL de l'Orne (Maison Fleurie) à Caroual et l'ancienne mairie et maison des sœurs, projet pour lequel un appel à candidatures sera lancé dans les prochains jours.

« La municipalité est active et respectée au sein de l'agglomération Lamballe Terre et Mer », notait Henri Labbé au cours de son discours. Il a ensuite laissé la place à Pierre Lesnard, vice-président de LTM en charge du tourisme, pour en parler. Ce dernier a souhaité « redorer le blason de LTM », par la liste chiffrée des compétences, des réalisations et des projets en cours.